
23 aprile 2024 – Il Panathlon incontra il CSI 

 

Grande serata ieri sera,  al ristorante dell’hotel ’Ambasciatori, alla 
Conviviale del Panathlon Brescia. 

Graditi e prestigiosi ospiti,  il presidente del CSI Brescia Emiliano 
Scalfi, il consigliere e responsabile della formazione Fabio Basotti 
e il responsabile della comunicazione Francesco Luterotti, figlio di 
Ezio, nostro Vice Presidente. 

E proprio Ezio Luterotti – tutta la sala in piedi – legge gli impegni di 
ogni panathleta. 

Sempre emozionante. 

Apre quindi la serata la nostra presidente Schiffo. 

”Da questa sera “ inizia Laura “ abbiamo intenzione di accogliere – 
oltre agli ospiti qui presenti – anche altre Federazioni che operano 
meritoriamente nella nostra provincia”. 

Prima di dare il via alle danze – su invito di Laura - il nostro 
Ghulam Sarwar illustra gli impegni e l’attività che la sua Leonessa 
Baseball x ciechi  sta portando avanti in questo periodo. 

Segue Giorgio Majorana che ci parla dello  “SPORTCAMP”,  
progetto ormai collaudato che dal 1999 permette ai bambini e 
ragazzi dai 4 ai 17 anni di avvicinarsi allo sport nel periodo estivo. 
 
Applausi. 
 
La parola, quindi agli ospiti. 
“Sono onorato di essere qui” inizia Emiliano Scalfi “ perché ho 
potuto appurare che voi avete i nostri stessi obiettivi e valori”, e 
prosegue raccontandoci la storia del CSI:”nel 2025 compiremo 80 
anni” ……  quest’anno possiamo dire con orgoglio che abbiamo 
tesserato 500 società sportive e 64.000 tesserati ……  non sono 
solo numeri, sono legati a persone ….. il nostro mondo è fatto di 
volontari, anche se negli ultimi anni è sempre più difficile trovare 



gente che abbia voglia di mettersi in gioco …  al nostro interno 
abbiamo Francesco perché abbiamo capito quanto è importante la 
comunicazione, e abbiamo Roberta – e indica la sorella di Ezio 
Luterotti – nostra revisore dei conti, che presto avrà ulteriori 
incarichi ….. “ 

A questo punto lascia il microfono al suo consigliere : “Io vengo da 
un’esperienza di volontariato nella Croce Rossa” ci dice 
orgogliosamente Fabio Basotti “ che mi ha dato tanto ….. ora sono 
del CSI e voglio presentarvi il CSI da come lo vive chi – come me, 
segretario del CSI della Badia – è, tra virgolette, utente ……… la 
nostra esperienza , come per tutti, nasce dall’oratorio ……  
abbiamo cercato di far capire alle famiglie dei nostri ragazzi che il 
nostro obiettivo non era quello di vincere la partita, ma quello di 
trovare nello sport un modo di aggregare i ragazzi e farli crescere 
ed educarli  …… che c’è qualcosa che va aldilà della semplice 
partita, …. che porta al rispetto, alla disciplina, al fair play “ 

Musica per le nostre orecchie, applausometro in tilt. 

“Il tema del fair play “ prende la parola Francesco Luterotti “ è 
molto caro a voi, lo so bene, ma è molto caro anche per noi” e 
accenna al caso dell’arbitro  aggredito da un giocatore nel 2023 ….. 
noi abbiamo deciso di fare un gesto molto forte, quello di 
sospendere il campionato ……. per noi è stato molto importante … 
per questo abbiamo deciso di dedicare sul nostro Sito un angolo 
alle Gestualità Positive ….. abbiamo avuto un grande riscontro, da 
un gesto negativo siamo riusciti a trasformarlo in una cultura 
positiva ….” 

Grandi applausi. 

Cosa vogliamo di più, ospiti straordinari con tutti i requisiti per 
diventare – speriamo – nuovi soci del nostro Club. 

Scambio di doni, gagliardetti e abbracci concludono una splendida 
serata. 

Rodolfo Garofalo 



  

 


